Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 253 m2
Référence 042024-051
Prix 939 000 €

Gattieres
Maison a vendre (06510)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez une chaleureuse maison d'architecte de 1972 située aux portes du
village de Gattieres, ou le charme rencontre le confort. Cette maison individuelle de
161m, lumineuse, offre une superbe vue panoramique sur le vilage et les
montagnes environnantes.Construite sur 2 niveaux, sur |'étage principal, un bel
espace de vie, avec séjour, salle a manger et cuisine ouverte entierement équipée
et aménagée le tout donnant sur la terrasse qui en font un endroit convivial a vivre
quotidiennement et pour recevoir famille et amis. Adjacent a l'espace vie, une

grande entrée avec placard. Ainsi que ...

Discover a charming 1972 architect-designed house located at the entrance of the
village of Gattieres, where charm meets comfort. This bright, 161 sgm detached
house offers a superb panoramic view of the village and the surrounding
mountains.Built on 2 levels, the main floor features a beautiful living space,
including a living room, dining room, and fully equipped open kitchen, all opening
onto the terrace, making it a friendly place to live daily and to entertain family and
friends. Adjacent to the living space, there is a large entrance with a closet. The

sleeping area includes three ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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